

MAGAZINE

Dalam Rangka HUT Kodam VI/Mulawarman Ke-65 Kodim 1005/Barito Kuala Tanam Pohon

Maskuri - BARITOKUALA.MAGZ.CO.ID

Jul 10, 2023 - 11:21



Kodim 1005/Barito Kuala Tanam Pohon

BARITO KUALA-Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Bersama Anggota Kodim 1005/Barito Kuala dan warga masyarakat melaksanakan Karya Bakti Penanaman Pohon dalam rangka memperingati HUT Kodam VI/Mulawarman Ke-66 Tahun 2023 bertempat bertempat di Ds. Sido Makmur, Kec. Marabahan, Kab. Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Senin(10/07/2023)



Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P mengatakan kegiatan kali ini dalam rangka Karya Bakti bagian peringatan Rangka HUT Kodam VI/Mulawarman Ke-66 Tahun 2023 sebagai wujud pengabdian dan semangat untuk menjaga kelestarian alam dan lingkungan serta mengurangi efek dari pemanasan global," jelas Dandim.

Tujuan jangka panjang, penanaman pohon ini mendukung pengisian ruang terbuka pada proses fotosintesis tumbuhan hijau," Yang mana menyerap Karbondioksida (Co2) dan mengeluarkan Oksigen (O2) yang sangat dibutuhkan oleh makhluk hidup," tambahnya.

Selain untuk mengisi ruang terbuka hijau pihaknya ingin memberikan contoh serta motivasi bagi warga masyarakat Khususnya warga Barito Kuala sehingga bisa menjaga dan merawat tanaman ini untuk kedepannya.

Sehingga warga lebih peduli dengan lingkungan, sehingga mereka mau memanfaatkan lahan-lahan kosong yang ada di sekitar mereka serta pelihara pohon ini karena sangat bermanfaat. Penanaman Pohon ini dalam rangka menjaga serta melestarikan lingkungan hidup dan Juga menambah komunitas tanaman yang akan berkontribusi menambah oksigen sehingga, dapat mewujudkan lingkungan yang sehat.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Danramil 1005-01/Bakumpai Kapten Cba Joko Sutikno, Pasi Ter Kodim 1005/Barito Kuala Kapten Caj Mahyuni Aziz. Kapolsek

Marabahan Ipda Hari Pramana, Camat Marabahan Bpk. Eko Purnama Sakti,
SSTP.MSi. Babinsa Kodim 1005/Barito Kuala, Babinkamtibmas Polsek
Marabahan Aiptu Hariono. Sekdes Sido Makmur Bpk. Septiawan, Anggota FKPP
Batola, Perwakilan Masyarakat (PENDIM 1005)